Fa. Guido spendet an Tafel Neutraubling

Am 07.04.2022 besuchten Frau Anita Dallmann (Personalleitung) und Herr Christoph Schantl (Betriebsratsvorsitzender) von der Maschinenfabrik Guido GmbH die Tafel Neutraubling in ihren Räumlichkeiten in der Msgr.-Böhm-Strasse.

Sie erlebten dabei hautnah, was die vielen Ehrenamtlichen jeden Donnerstag für eine Arbeit leisten, um sich um die ca. 80 Bedürftigen zu kümmern und diese mit Lebensmittel zu versorgen. Der gut gefüllte Kühlwagen der Tafel muss jede Woche mit reiner Muskelkraft be- und wieder entladen und die Waren dann vorsortiert werden.

Deswegen hat sich die Belegschaft der Firma Guido entschieden, die Tafel zu unterstützen. Zu Weihnachten veranstaltet sie jedes Jahr eine Tombola, bei der durch den Verkauf von Losen im letzten Jahr insgesamt 250€ als Einnahmen zusammenkamen. Diese Summe möchten sie gerne der Tafel Neutraubling zur Verfügung stellen. 250€ legte die Maschinenfabrik Guido GmbH nochmals oben drauf."

Somit konnte die stattliche Summe von **500,-** € an die Tafel Neutraubling, stellvertretend an Angelika Angerer, Uli Lauterbach und Peter Link, übergeben werden.

Diese freuten sich sehr über den finanziellen Zuschuss und versicherten einen zweckgebundenen Einsatz der Spende.

Da das Osterfest vor der Tür steht, wurde auch an die Kinder der bedürftigen Familien gedacht. Der Betriebsrat der Maschinenfabrik Guido GmbH hat 50 reich bestückte Osternester gespendet, die die Kinderaugen zum leuchten bringen werden.

Im Moment sind noch ausreichend überschüssige Lebensmittel in Form von Sachspenden durch teilnehmende Lebensmittelmärkte vorhanden. Durch den derzeitigen Engpass an bestimmten Grundnahrungsmitteln wie z. B. Mehl, kann es aber durchaus vorkommen, dass in naher Zukunft auch mal Lebensmittel zugekauft werden müssen. "Dafür ist es gut, auch Geldspenden in der Hinterhand zu haben" so Uli Lauterbach gegenüber den Spendern.

Foto und Text: Christian Matz / Tafel Neutraubling